

## **DÍA PAZ**

### **Alcobendas se une a la celebración del Día Internacional de la Paz**

Alcobendas, 21 sep (EFE).- Alcobendas ha celebrado este miércoles el Día Internacional de la Paz, que se conmemora cada 21 de septiembre, con un acto público que se ha desarrollado junto a la réplica de la Campana de la Paz Mundial, como es habitual en esta efeméride.

El encuentro ha comenzado con un minuto de silencio en memoria de las víctimas de los conflictos bélicos, del terrorismo y de las misiones de paz. Además, han intervenido varios representantes del Consejo de la Infancia y Adolescencia de Alcobendas y ha actuado el Coro Inarmónico.

El acto ha estado presidido por el alcalde, Aitor Retolaza, quien ha apuntado que todas las personas "tienen un papel que desempeñar en el fomento de la paz", y ha resaltado que la paz "se consigue, a diario, con gestos de generosidad, ayudando al que tienes al lado".